

## **Ausbildungsjahr in der FIBAV Unternehmensgruppe gestartet**

### **23 junge Menschen beginnen ihre Ausbildung**

**KÖNIGSLUTTER.** FIBAV-Geschäftsführer Sven Hansmeier begrüßte zum Start des neuen Ausbildungsjahres 23 Azubis und Dual Studierende in der FIBAV-Unternehmensgruppe. Die jungen Leute nehmen ihre mehrjährige Ausbildung in Königslutter und Lampertswalde bei Dresden auf.

„Tu, was du tust, mit Leidenschaft und such´ dir die Aufgaben, die zu dir passen und dir Spaß machen“, so begrüßte der FIBAV-Geschäftsführer, Sven Hansmeier, die neuen Auszubildenden der FIBAV Unternehmensgruppe. Ausbildung spielt in der Unternehmensgruppe eine zentrale Rolle – 70 der mehr als 400 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind Auszubildende. Viele der jungen Menschen bleiben nach ihren Lehrjahren im Unternehmen als Handwerksgelesen oder in anderen Positionen.

„Bei uns sind viele Wege möglich. Als solides Unternehmen in unserer Region bilden wir Nachwuchs in systemrelevanten Bereichen aus – darauf sind wir stolz. Denn gerade jetzt in Zeiten, die von der Corona-Pandemie gekennzeichnet sind, ist es wichtig, dass sich Unternehmen wie die FIBAV ihrer sozialen Verantwortung bewusst sind“, so Sven Hansmeier weiter.

In der FIBAV-Unternehmensgruppe erlernen in diesem Jahr 13 gewerbliche Auszubildende Handwerksberufe. Hinzu kommen sieben kaufmännische Auszubildende und drei Dual Studierende. Sie werden an Standorten in Königslutter (Niedersachsen) und Lampertswalde (Sachsen) ihre ersten Schritte in die Berufstätigkeit gehen.

„Das Recruiting war in diesem Jahr der sozialen Distanz eine besondere Herausforderung. Wir mussten neue digitale Wege gehen, um unsere Azubis an Bord zu holen. Zum Kennenlernen haben wir auf Videokonferenzen gesetzt“, betont Sven Hansmeier weiter. „Das zeigt: Mittelstand ist mobil und flexibel und eine starke Säule der regionalen Wirtschaft.“



BU: Die neuen handwerklichen Azubis der EB-Elm Bau zusammen mit dem FIBAV-Geschäftsführer Sven Hansmeier

Weitere Fotos auf Anfrage

Über die FIBAV-Unternehmensgruppe

Die FIBAV-Unternehmensgruppe wurde 1991 gegründet und konzentriert sich auf die Projektierung, die Planung und den Bau von Ein- und Mehrfamilienhäusern in Massivbauweise. In dieser Zeit sind mehr als 13.000 Haus- und Wohnungsbauvorhaben realisiert worden. 31 Geschäftsstellen in sechs Bundesländern stehen für regionale Nähe und persönlichen Kontakt. Das Unternehmen mit Sitz in Königslutter am Elm beschäftigt mehr als 400 Mitarbeiter und befindet sich im Familienbesitz. Geschäftsführender Gesellschafter ist Sven Hansmeier. In die Unternehmensgruppe der FIBAV sind neben der Konzernorganisation vier eigenständige Unternehmen eingebunden. Mit der FIBAV Immobilien GmbH, der HS- Bau GmbH, der KHD-Königslutter Haus-Design GmbH und der EB-Elm Bau GmbH sind alle Bau- und Dienstleistungen rund um Planung, Bau und Verwaltung von Wohnimmobilien unter einem Dach konzentriert.

Pressekontakt:

FIBAV-Unternehmensgruppe  
Tanja Schneider-Diehl  
Leiterin Unternehmenskommunikation  
Scheppauer Weg 13a  
38154 Königslutter am Elm  
Telefon: + 49 53 53 / 91 68 431  
Mobil: + 49 151 / 148 369 19  
E-Mail: schneider-diehl@fibav.de